



4 Octobre 2025

Mont Phare de Lumière [Valence d'Alcantara (Cáceres) - ESPAGNE]



Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes.

Méditez encore une fois **LUC**, ainsi vous connaîtrez mieux votre Dieu, mon Dieu.

Mes enfants, aujourd'hui je viens avec mon Coeur endolori par ces enfants qui ne savent parler que de l'avortement, du crime. Qui sont-ils pour tuer l'œuvre de Dieu, mon Dieu? Et je viens en pleurant pour tant de mes filles et fils qui veulent le faire. Qui sont-ils pour s'immiscer dans l'Œuvre de Dieu? Ce sont des créatures créées par mon Dieu, votre Dieu. Agenouillez-vous et priez pour ces âmes, ces enfants qui se trompent. Je veux tous les sauver, mais le Démon est impliqué, et ces âmes aiment le Démon plus que leur Dieu Créateur.

Je suis contente aussi, comme mon Fils et Moi, de vous avoir ici priant et demandant pour toutes ces choses que vous portez dans vos cœurs. Moi, votre Mère et mon Fils d'Amour, nous portons tout à notre Créateur, votre Créateur, afin qu'Il fasse ce qu'Il doit faire dans toutes les âmes. Demandez toujours, osez demander, priez beaucoup, soyez de bons chrétiens, aimez-vous vraiment, pas à moitié. Si vous croyez vraiment en votre Créateur, mon Créateur, vous devez être parfaits en tout et pour tout; si vous voulez être enfants de Dieu, vous devez porter tout ce que Dieu, mon Dieu, vous ordonne de faire: l'obéissance, la miséricorde, la piété, la charité. Bannissez de vos cœurs la haine, le mensonge, la rancune, la possession et l'avoir. Ma fille Bernardita, avant de mourir, a dit à son papa: "papa, l'argent brûle, l'argent brûle". Et, savez-vous pourquoi elle disait cela? Parce qu'elle allait bientôt monter aux autels, elle allait être célèbre; alors beaucoup de choses allaient pleuvoir sur son papa, y compris de l'argent. L'argent brûle, sachez l'administrer, administrez-le bien, car votre Dieu, mon Dieu, vous donne le centuple; mais vous devez l'administrer, ne soyez pas comme celui qui a eu une récolte très abondante et s'est dit: "je vais vivre trois ou quatre ans parce que je vais avoir une grande récolte et je vais me reposer, et que tout me soit donné fait". Et le Seigneur, mon Dieu, lui a dit: "cette nuit je vais t'appeler, à quoi te

sert d'avoir et de posséder? À rien. Administrez les biens, faites-le bien.

Voyez comment le monde est à cause du péché, le péché apporte toutes ces choses, comme je l'ai sûrement déjà dit à ce petit ver de mon fils, que la troisième guerre sera bientôt, bientôt. Regardez comment est le monde, l'homme n'est pas bon, le pouvoir de l'homme est mauvais, il ne sait que mener l'humble à l'esclavage, vivre eux et se conforter de tout ce qu'ils enlèvent aux humbles. C'est pourquoi je suis avec vous tous, avec toute l'humanité; venez à mon Cœur que Moi, mon Manteau, j'ouvrirai pour que vous entriez tous dans le Manteau de mon Cœur.

Soyez serviables les uns envers les autres, laissez de côté les colères, les mensonges et les intrigues; que les maris aiment leurs femmes; que les femmes aiment leurs maris; que les enfants aiment leurs parents; que leurs parents aiment leurs enfants. Mais il y a des querelles, il y a des haines, de l'hypocrisie, des mensonges, et ainsi on ne peut pas vivre, mes enfants. Vous ne pouvez pas servir deux maîtres, ou vous servez votre Dieu Créateur ou vous servez le Démon. Je dis cela, mes enfants, parce que Satan est déchaîné, il fait des ravages dans toute l'humanité, à tous mes humbles enfants, à tous, il entre par les sens et quand il est à l'intérieur, il est difficile qu'il parte. C'est pourquoi, mes enfants, pénitence, prière, confession, Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle. Aimez-vous tous, mes enfants, faites un bloc tous en mon Fils. Qu'il est beau de dire "Seigneur, je t'aime, viens à moi, donne-moi la lumière dont j'ai besoin dans mon cœur pour continuer à marcher jusqu'au moment où tu m'appelleras pour aller aux Demeures Célestes que Tu m'as préparées depuis le début.

Et pensez à une chose, mes enfants, Dieu est présent, Dieu sait tout, il sait tout, ce que vous allez faire demain et ce que vous faites aujourd'hui, et ce que vous allez faire dans un certain temps. C'est pourquoi je vous dis, mes enfants, confessez vos péchés et vivez une vie sainte, une vie d'amour, une vie de vérité; pas d'hypocrisie, enlevez vos masques maintenant, Mes enfants. Je ne viens pas vous gronder, je viens vous donner ces catéchèses pour que vous fassiez ce que votre Mère vous dit afin d'arriver un jour au Royaume des Cieux.

Je vous aime tant, mes enfants. Aujourd'hui est un grand jour, François; voyez, il a tout laissé, il s'est dévêtu devant le père parce qu'il ne voulait rien et il est parti accomplir cette mission que mon Seigneur, votre Seigneur, lui avait confiée, préparer l'Église, son Église. Et comme il fut petit, mais comme il fut grand à la fin. Comme Dominique de Guzmán, à qui Je donnai le Rosaire pour qu'il le porte au monde. C'est là que l'homme commença à réciter le Rosaire. Ensuite, mes enfants de

Fátima; ensuite dans tant d'apparitions où J'ai été et suis pour donner aussi le Rosaire. Récitez le Rosaire, mes enfants; Je l'ai déjà dit l'autre jour, pas un, pas deux non plus, trois, quatre, cinq, dix; pourquoi pas? C'est amener au Ciel les âmes qui sont en péché; il y a tant de péché dans le monde, vous voyez déjà comment est le monde; ici, là, guerres, morts, désolation, mensonges, haines. Où est l'amour que mon Dieu vous donne? Où est l'amour que Je vous donne?

Je suis le réconfort du monde, venez à Phare de Lumière, Je vous donnerai tout ce dont vous avez besoin; mais demandez-le-Moi de tout votre cœur, vraiment, mes enfants, il est temps que vous aimiez vraiment votre Dieu; mettez-vous à genoux, demandez pardon pour vous, pour vos enfants, pour le monde entier.

Je vous aime, mes enfants, et Je vous dis de continuer à marcher dans l'amour pour l'amour. Je suis Miriam, Phare de Lumière, Je M'apparaîs ici, comme en tant d'endroits du monde, pour que vous soyez remplis de mon Cœur et de ma sagesse pour vos âmes. N'oubliez pas, mes enfants, de faire chaque jour le Chemin de Croix, même petit, la Passion et la Mort de mon Fils afin que vous entriez dans ce qu'ils ont fait à mon Fils, car mon Fils a fait cela pour sauver toute l'humanité, ceux d'avant, ceux d'aujourd'hui et ceux qui viendront. Demandez pardon à mon Fils pour tant de péchés, de sacrilèges que le monde commet chaque jour, chaque heure et chaque minute.

Soyez serviables envers l'Église, aimez vos prêtres, et aimez votre Pape, le Saint-Père, mon Fils sur terre. Aimez l'Église, ne la haïssez pas, et ne haïssez pas vos prêtres, même si beaucoup d'entre eux n'exercent pas leurs ministères comme ils le devraient. Je vous dis aussi, exercez vos ministères parfaitement, saints, saints, car ainsi un jour prochain, pas très loin, vous rendrez des comptes là-haut au Ciel à votre Père Créateur, et ainsi, mes enfants, continuez à marcher. Je vous aime beaucoup, je vous aime beaucoup, je vous aime beaucoup.

Adieu, petits, adieu, mes enfants, adieu, petits...

Le voyant parle

Mère, je vous ai demandé cet après-midi pour tous, ces âmes, vos enfants, tant de choses à vous dire. Mère, accompagnez-les tous dans leur cheminement, et qu'ils regardent vraiment leur Créateur. —«Mon enfant, beaucoup seront guéris dans leur âme, mais ils doivent chercher ce Dieu qui a créé l'homme avec douceur et amour. Qu'ils cherchent vraiment leur Créateur. Et toi, petit, sois humble, même si la douleur te transperce, suis ton Créateur toujours avec amour et obéissance.

Mon enfant, je t'aime, je t'aime».

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- IBAN: **ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- BIC: **BSCHESMM**

Merci.

✓ **Courriel**: asociacionfarodeluz1@gmail.com
